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Frau Bürgermeisterin 
Michaela Eislöffel 
Platz d’Agen 1 
46535 Dinslaken 
 
 
 
 
 

ANFRAGE gem. § 17 der GeschO des Rates der Stadt Dinslaken 
hier: Ausbau des Glasfasernetzes an Dinslakener Schulen 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Eislöffel, 
 

die Stadt Dinslaken hat in der letzten Zeit große Anstrengungen unternommen, damit unsere 
Schüler*innen mit digitalen Endgeräten ausgestattet werden. Dies hat sich insbesondere in der Corona-
Pandemie als sehr hilfreiches Mittel zur Sicherstellung des Lernens in Distanz erwiesen. 
 

Allerdings hat der Wechselunterricht auch gezeigt, dass die digitalen Endgeräte allein nicht ausreichen. 
Um zum Beispiel Videokonferenzen für den geteilten Unterricht zu gewährleisten, müssen die einzelnen 
Schulen gigabitfähig erschlossen sein. 
 

Im Aktionsplan Schulen des Landes NRW (siehe Anlage) wird das Ziel formuliert, dass bis Ende 2022 alle 
Schulen in NRW an Gigabit-Netze anzuschließen sind. Im Schulausschuss vom 03.06.2020 berichtete die 
Verwaltung, dass nach der Kooperationsvereinbarung mit dem Kreis Wesel zur Durchführung des 
geförderten Breitbandausbaus im Rahmen der Richtlinien des Bundes und des Landes NRW mit einer 
Anbindung aller Schulen in Dinslaken erst im Jahre 2024 gerechnet werden kann. 
 

Um den Schüler*innen der Stadt Dinslaken in der nahen Zukunft eine vollumfängliche Teilhabe am 
digitalen Lernen zu ermöglichen, stellt die CDU-Fraktion daher folgende Fragen: 
 

1. Welche Schulen der Stadt Dinslaken sind bereits gigabitfähig erschlossen? 
 

2. Sind für alle Schulen der Stadt Dinslaken bereits Förderprojekte bewilligt? 
 

3. Gibt es einen Zeitplan, der festlegt, wann welche Schulen an das Glasfasernetz 
angeschlossen werden? 
(Bitte aufschlüsseln nach dem Standort der einzelnen Schulen) 

 

4. Wann ist mit dem Ende des vollständigen Breitbandausbaus an den Schulen der 
Stadt Dinslaken zu rechnen? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Heinz Wansing       Natascha Kopsa 
(Fraktionsvorsitzender)      (Stadtverordnete) 
 
 
Anlage 
 
 
Kopie des Schreibens an: Fraktionen im Rat der Stadt 


